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A Vereadora Sandra Fusiger, do PTB, saudou a todos e falou da satisfação em 
retornar e do desejo de que esse ano seja um ano de muitas conquistas, muito 
aprendizado, muita energia positiva nesta Casa Legislativa e um ano muito próspero a 
todos os colinenses. Disse também desejar que em dois mil e vinte e três possa fazer 
mais por cada cidadão que dedicar confiança ao seu trabalho, que possa continuar 
sendo justa nas decisões e firme no seu propósito de caminhar junto com Colinas. Falou 
sobre o projeto de Lei que está na matéria da noite, o qual solicita autorização legislativa 
para abertura de crédito especial, conforme o convênio celebrado entre o Estado do Rio 
Grande do Sul, através da Secretaria de Igualdade, Cidadania, Direitos Humanos e 
Assistência Social, efetivando o objetivo do projeto Melhores Amigos, no valor de trinta 
mil reais. Explicou que com esse recurso será possível fazerem esterilizações cirúrgicas 
(castrações), em no mínimo cento cinquenta cães e gatos. Disse querer dar os méritos 
dessa conquista a uma voluntária da causa animal, que está há anos na luta pela 
dignidade desses animais em situação de rua ou vulnerabilidade. Citou Luana da Rosa, 
afirmando ter muita admiração por ela, lutadora ferrenha da causa animal, e muito 
orgulho, de juntamente com a Camila Lutz, estar engajada no voluntariado animal de 
Colinas e estar fazendo de grão em grão, uma campanha, algo por esses animaizinhos 
indefesos, que estão à mercê do descaso e maldade humanos. Comentou que esse 
recurso ainda pequeno é uma grande conquista para vibrarem com cada centavo que 
entra, pois mesmo sendo um município pequeno, as despesas são grandes. Falou que 
quem acompanha suas redes sociais sabe o perrengue que passam para poder 
amenizar um pouco o sofrimento desses pets, para que vivam sem dor, sem fome, sede, 
com sua dignidade assegurada. Explicou que o projeto iniciará com a contratação da 
clínica veterinária que prestará o serviço e as regras ainda serão divulgadas, mas 
certamente serão castrados inicialmente os gatos de rua, pois há muitas colônias de 
gatos no nosso município. E, após, serão analisadas várias questões sociais que 
envolvem os tutores para que se adequem nos requisitos estabelecidos. Afirmou que 
continuarão na luta pela nobre causa, embora muitas vezes já tenham se frustrado 
bastante, pois é um trabalho de formiguinha, onde lidam com todos os tipos de situações 
e de tutores. Disse que alguns acham que tem lar imediato para todos os cães que 
aparecem, outros acham que precisam retirar a colônia de gatos do local como um 
passe de mágica, mas uma apoiando a outra e recebendo respaldo de muitos 
colaboradores e simpatizantes da causa, seguem fazendo o que podem, nas condições 
que têm e pode garantir que fazem tudo o que está ao alcance delas, incansavelmente, 
diariamente, pelo amor que têm a esses animais. Comentou que com o pouco que 
arrecadam já conseguiram castrar os cães de rua, alguns gatos das colônias, porém 
sabem que a demanda ainda é grande. Para concluir, lembrou a todos que tem pets, 
que a castração é uma das medidas mais importantes para controle populacional 
de cães e gatos e a cirurgia também ajuda a evitar diversos problemas de saúde, 
como por exemplos os tumores. Sendo assim, pediu que castrem seus 
animaizinhos de estimação para o bem dele e do tutor. Dando continuidade, disse 
querer pincelar também um pouco sobre a sua indicação e da vereadora Sílvia, 
que é feita pelo terceiro ano consecutivo, oportunidade em que indicam a 
realização de uma sessão solene para homenagear mulheres que deixaram algum 
legado significativo ao nosso município. Explicou que essa sessão solene é 
alusiva a Semana Municipal da Mulher, que acontecerá na primeira semana de 
março. Informou que este ano querem prestar reconhecimento a mulheres que 
fizeram a diferença na política, mulheres que desempenharam com honra e de 
forma exemplar seus papeis na construção da história do nosso município. 
Finalizando, disse querer também falar um pouco sobre a indicação que fizeram, 
Bancadas do PP e PBT, solicitando a revisão dos salários dos Conselheiros 
Tutelares do Município, que mesmo com o reajuste salarial que teve no início do 
ano, não se equiparou ao salário mínimo. Salientou que, devido a isso, estão em 



conversa com o Executivo e lançaram a indicação para que, pelo menos, se 
equipare ou que seja acima do salário mínimo. Afirmou que os Conselheiros 
desempenham um papel de grande responsabilidade e dedicação e precisam 
garantir que eles tenham um salário digno.  


